

## "Presidenciables"

Señor Director:

La falta de figuras "presidenciables" en la izquierda hace posible que Michelle Bachelet llegue a ser su candidata, lo que preocupa dado su rol y responsabilidad en las reformas tributaria, educacional y

electoral —que generaron incertidumbre, además de un freno en la inversión—, su política de inmigración que llegó a ser de "fronteras abiertas", la prolongación de las listas de espera de Salud, la contratación de 137.000 empleados públicos en el primer mandato y de 168.000 en el segundo, y el bajo crecimiento del país durante su segundo mandato (1,7%).

Dado que "la gente no cambia" (y las ideas políticas tampoco) es probable que su visión y sus planes no hayan variado, y que estos, de prevalecer, deterioren aún más la situación país.

La derecha, fragmentada, está facilitando la posibilidad de que volvamos a tenerla en La Moneda. Es hora de ponerse serios.

**HÉCTOR DUCCI BUDGE**